

Cultures vivrières





Banane

Résumé :

Ce mois-ci, les parcelles de bananiers sont particulièrement sensibles aux charançons. Leur présence est assez hétérogène à l'échelle du territoire et des parcelles, mais les dégâts engendrés par les larves pourraient être considérables. Une observation régulière des parcelles via des pièges est nécessaire pour en contrôler l'état sanitaire.

Cercosporiose



Charançons



FOC TR4



Point sur la situation FOC

Rappel des symptômes : Striures jaunes débutant à l'extrémité des feuilles, ou, à un stade plus avancé : feuilles tombantes entièrement jaunies.

Attention à la qualité sanitaire et l'origine des rejets sélectionnés, cette maladie se propage rapidement.

Contactez l'unité Santé Protection des Végétaux de la DAAF (**02.69.64.50.42**) en cas de doute.

Maïs

Résumé :

Les ravageurs suivis n'ont pas été constatés ce mois-ci. Une observation régulière de vos parcelles reste importante pour détecter les attaques et leur intensité.



Chenilles légionnaires



Pucerons



Manioc

Résumé :

Les parcelles de manioc observées sont touchées par les bioagresseurs suivis mais les dégâts restent le plus souvent limités. Les aleurodes peuvent être vectrices des virus présentés ci-dessous, mais les auxiliaires comme les coccinelles ou les larves de chrysopes peuvent aider à contrôler les populations.

Virus de la mosaïc - CMV



Tigre du manioc



Cochenilles



Virus de la striture brune - CBSV



Aleurodes



Acariens



Cercosporiose

